



PRÉSENCE PRESTIGIEUSE À L'EBACE

PRESTIGIOUS PRESENCE AT EBACE

> by JULIETTE JAULERRY
> Photos LOUISE ROY

DALIA AIR A PARTICIPÉ EN MAI DERNIER À L'EBACE, UN DES GRANDS RENDEZ-VOUS MONDIAUX DE L'AÉRONAUTIQUE. TOUS LES PROFESSIONNELS DE L'AVIATION D'AFFAIRES SE SONT RETROUVÉS POUR CE GIGANTESQUE ÉVÉNEMENT GENEVOIS ET LA JEUNE COMPAGNIE DALIA AIR A SU CONFORTER SA PLACE DANS LE MILIEU SÉLECT DES AILES DE PRESTIGE. THIS PAST MAY, DALIA AIR PARTICIPATED IN EBACE, ONE OF THE MAJOR ANNUAL MEETING PLACES FOR AVIATION. ALL BUSINESS AVIATION PROFESSIONALS MET AT THIS HUGE EVENT IN GENEVA, AND YOUNG AIRLINE DALIA AIR HAS SUCCEEDED IN CONSOLIDATING ITS POSITION IN THE VERY EXCLUSIVE NICHE OF PRESTIGE AIRLINES.

DALIA AIRMAGAZINE

AU PLUS PRÈS DE DALIA AIR CLOSER TO DALIA AIR

Déjà la 13^e édition et toujours la même aura. L'EBACE (European Business Aviation Convention & Exhibition) reste l'un des événements majeurs de l'aviation d'affaires en Europe. Ce rendez-vous annuel, qui se tient au Palexpo et à l'aéroport international de Genève, a accueilli près de 500 exposants et plus de 10 000 visiteurs cette année.

L'aviation d'affaires était au cœur de toutes les rencontres professionnelles. Durant ces trois jours, chefs d'entreprise, responsables gouvernementaux, fabricants et personnels du service « aviation d'affaires » se sont côtoyés, et ont ainsi pu échanger leurs différents points de vue. Les entreprises d'avionique, les organisations de manutention, les fournisseurs fractionnaires, les compagnies charters/location et revendeurs d'avions en ont profité pour y exposer leur savoir-faire.

Ce rendez-vous incontournable est organisé chaque année par l'EBAA (European Business Aviation Association), association pour l'aviation d'affaires en Europe, et la NBAA (National Business Aviation Association) qui réunit les professionnels de l'aviation d'affaires aux États-Unis. Même si l'EBACE se présente comme une rencontre européenne, il s'agit en fait d'un véritable carrefour international où exposants et visiteurs affluent des quatre coins du monde : Europe, Amérique, Afrique, Asie et Moyen-Orient.

Lors de cette 13^e édition, l'EBACE a abrité plus de 500 sociétés sur 36 000 m², et l'exposition statique d'aéronefs a réuni, quant à elle, une soixantaine d'avions sur 18 000 m².

13 editions already and still the same aura. The European Business Aviation Convention & Exhibition (EBACE) remains one of the major events of European business aviation. This annual event held at the Palexpo and Geneva International Airport has welcomed nearly 500 exhibitors and more than 10,000 visitors this year.

Business aviation was at the heart of all business meetings at EBACE. During three days, the show brought together business leaders, government officials, manufacturers and corporate aviation department personnel. Avionics firms, handling organizations, fractional suppliers, charter/rental companies and aircraft resellers have exhibited their know-how at the show.

This not-to-be-missed event is jointly hosted by the European Business Aviation Association (EBAA), the leading association for business aviation in Europe and the National Business Aviation Association (NBAA) that brings together business aviation professionals in the United States. Although EBACE claims to be a European meeting, it is actually a real international crossroads with exhibitors and visitors coming from all over the world: Europe, America, Africa, Asia and Middle East.

During this 13th edition, EBACE hosted more than 500 companies over 36,000 m², and the static display of aircraft brought together some 60 aircraft over 18 000 m².



Le magnifique stand de la société Embraer.
The magnificent Embraer company stand.



Le stand de l'AFBAA à l'EBACE.
The AFBAA stand at EBACE.

